

Vaste campagne d'arrachage de griffes de sorcière sur les dunes de Capolauroso

L'arrachage des griffes de sorcière, plantes invasives, est une des actions de protection de la biodiversité locale de Capolauroso engagée par les gardes du littoral. À la base, les carpobrotus edulis, originaires d'Afrique du Sud ont été introduites pour leurs qualités ornementales et fixatrices du sable. Mais très vite, elles se sont révélées, comme étant ennemies des écosystèmes littoraux expressément en zones sensibles et protégées Natura 2000.

Paul-Dominique Coli, gestionnaire du site, explique : « Nous procédons à la troisième campagne d'arrachages. Il est impératif d'en organiser régulièrement si on ne veut pas voir disparaître la flore spécifique des dunes de Capolauroso. » Ainsi, la semaine dernière, les agents de la Collectivité de Sartène, Porto-Vecchio, Piannotoli mais également des étudiants du CampusAgriCorica sont venus lui prêter main-forte lors d'une journée d'arra-



Le garde du littoral, Paul-Dominique Coli, dirige la 3^e campagne d'arrachage des griffes de sorcière.

C.T.

chage manuelle. Trois équipes dispersées le long de la plage se sont attelées à remplir des sacs entiers de repousses de Carpobrotus. L'opération, travail méthodique de longue haleine fait partie d'un volet du plan national des espèces menacées. Mais les résultats d'après arrachage sont encourageants. Pour preuve,

dans la zone qui a été nettoyée à l'automne dernier, les Anchusa Crispa (buglosse crépue, espèce endémique), les Silène, les Panicaud, les Helychrisum ont fleuri abondamment au printemps.

Les griffes de sorcière, prisées comme plantes d'ornement, impactent fort la biodiversité de Capolauroso. Les gardes du littoral

veillent, mais il est indispensable de sensibiliser également le public sur la fragilité floristique du site. Les nombreux promeneurs et sportifs qui empruntent le sentier tracé par le conservatoire du littoral et apprécient la balade au milieu des fleurs en ont certainement pris conscience.

C. T